



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernannt

Herrn Prof. Dr. rer. nat. Jochen Ludewig

mit Wirkung vom 1. September 2009
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Jochen Ludewig ehrt die GI einen bedeutenden Wissenschaftler und Hochschullehrer, der sich durch seine wissenschaftliche Arbeit hohe Anerkennung erworben hat.

Jochen Ludewig hat sich durch sein dauerhaftes Engagement für die Lehre im Software Engineering besonders profiliert. Er steht für die ingenieurmäßige Verzahnung von Theorie und Praxis und für eine gelebte Kultur des Software Engineerings – an der Hochschule wie in der Industrie. Die Einrichtung des ersten Software Engineering-Studiengangs in Deutschland ist der sichtbarste Ausdruck dieses Wirkens.

In der GI hat er mit langjährigem Engagement in einschlägigen Fachgremien wichtige Impulse für das Software Engineering gegeben und die Ausbildung von Software-Ingenieur/inn/en nachhaltig beeinflusst und verbessert.

Die Nominierung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Lübeck, im September 2009

Prof. Dr. Stefan Jähnichen
Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)